



UNSS 28 Février 2018: inter-districts Gymnastique et Badminton

publié le 19/02/2018 - mis à jour le 29/03/2018

Les affaires sérieuses commencent !

Descriptif :

La gym est à domicile : 12h30 (pour préparer) / 16h45

Badminton : Départ à 11h20 (minimes à Cordouan, Benjamines à Dunant) . Retour à 17h30

La phase de préparation, observation, où tout le monde est convié , est terminée. Place désormais aux compétiteurs (compétitifs) pour que l'aventure perdure. L'avantage de la compétition inter-districts est que le quota de participation par districts est révolue et donc, ce sont les 6 1ers sur 12 qui iront aux départementaux (je parle pour le badminton).

Le hand-ball est terminé pour nos minimes qui terminent 4èmes et donc non-qualifiés ! Satisfaction tout de même , ils peuvent évaluer leurs progrès en ayant battu l'équipe de Cozes qui leur avait fait bien des malheurs en rencontre libre puis en championnat de district, preuve que l'entraînement paye. Merci M. Bonnin !

Pour l'instant, les entraînements de hand sont arrêtés et reprendront dès que les qualifications bad et CO auront atteint leur maximum.

Pour rappel, les compétiteurs ne pourront poursuivre leur périple QUE si un jeune officiel les accompagne. Ce JO peut être compétiteur en cas de blessure d'un joueur ou par rotation volontaire. (Exemple : Saujon vs Jonzac mais un JO de Saujon pour arbitrer Montendre vs St-porchaire : si pas de JO = Saujon éliminé de la compétition même s'il n'y a que des victoires).

Ce serait très dommageable surtout que l'équipe actuelle est prête à suivre les traces de son ainée, championne d'académie l'an dernier en badminton.

En CO, la finale de district du 7 mars sera cruciale car si la qualification pour les départementaux ne fait aucun doute pour les départementaux, les élèves " phare" de l'équipe type seront en voyage scolaire le 21 mars. C'est un challenge difficile à admettre qui s'arrêtera des la non- qualification en cas de contre -performance - ce que je ne crois pas- mais ensuite pour poursuivre l'aventure, en remplaçant où en JO... J'ai confiance en nos jeunes pousses et en leur état d'esprit !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.